
BIELBIENNE, 28./29.11.2007

Biels Internationale Solidarität: Ausstellung.

Solidaritätsaktionen mit Menschen in aller Welt haben in Biel Tradition: Das regionalhistorische Projekt mémreg zeigt in der Stadtbibliothek eine Ausstellung dazu. Die Städtepartnerschaft Biel–San Marcos unterstützt seit 20 Jahren die notleidende Bevölkerung in Nicaragua, unter anderem mit dem Aufbau einer öffentlichen Bibliothek. Ältere Bieler erinnern sich an die Hilfsaktion «Biel hilft Wien-Floridsdorf» vor 60 Jahren. Behörden und Bevölkerung linderten das Leid der kriegsgeschädigten Bevölkerung. Weitere vorgestellte Projekte sind die «Kinderspitäler Biel–Haiti» und die Partnerschaft mit der mazedonischen Stadt Kruševo. Vernissage: Stadtbibliothek Biel, Montag, 3. Dezember, 18 Uhr.
HUA